

التاريخ: 2022 / 7 / 19

السادة/ إدارة الإفصاح بالبورصة المصرية
الأستاذة/ هبة الصيرفي
نائبة رئيس قطاع الشركات المقيدة ومديرة إدارة الإفصاح

تحية طيبة وبعد ،،،

بالإشارة إلى ما تداولته بعض وسائل الإعلام المختلفة بخصوص العرض الغير ملزم والمقدم من شركة السادس من أكتوبر للتنمية والاستثمار سوديك ش.م.م. بتاريخ 5 يوليو 2022 للاستحواذ النقدي المحتمل على نسبة تصل إلى 100% من أسهم رأس مال شركة مدينة نصر للإسكان والتعمير ش.م.م. من خلال عرض شراء إجباري، تود شركة "سوديك" أن تفيد سيادتكم علماً بأنها ليست بصدد مراجعة سعر الشراء الإرشادي المعروف كما هو متداول في وسائل الإعلام المختلفة وذلك في ظل عدم موافقة مجلس إدارة شركة مدينة نصر للإسكان والتعمير ش.م.م. على البدء في إجراءات الفحص النافي للجهالة الشامل المعتادة وعدم توافر معلومات اضافيه ، وعليه؛ تنفي الشركة كل ما تم تداوله في هذا الشأن.

هذا وسوف توافي الشركة سيادتكم بأي تطورات إعمالاً لمبادئ الشفافية والإفصاح التي تحرص عليها الشركة دائماً في تعاملاتها.

وتفضلوا سيادتكم بقبول التحية والإحترام ،،،

شركة السادس من أكتوبر للتنمية والإستثمار "سوديك"



Date 19/07/2022

EGX Disclosure Department

Attn: Mrs Heba El Serafy,

Assistant Chairman For Disclosure & Corporate Governance & Head of Disclosure & Corporate Governance Sector

Reference to the news circulated in some of the media outlets in relation to the non-binding offer submitted by SODIC on the 5th of July 2022 for the potential cash acquisition of up to 100% of the share capital of Madinet Nasr Housing and Development S.A.E. (MNHD) through the submission of a mandatory tender offer. SODIC would like to confirm that it is not in the process of revising the indicative purchase price, as reported, in the absence of MNHD's board approval to proceed with the usual comprehensive due diligence or additional information. Accordingly, SODIC denies all circulated news to that effect.

SODIC remains committed to providing all updates on any related developments, adhering to the usual diligent practices of transparency in communication and disclosures.

Kind regards,



Magued Sherif

Managing Director